

Visite surprise à Compostelle



Les fêtes de fin d'année ont commencé à l'EHPAD Compostelle par une visite qui a réchauffé les cœurs. PHOTO M. C.

Les fêtes de fin d'année ont commencé à l'EHPAD Compostelle par une visite qui a réchauffé le cœur de beaucoup de résidents. Dans la salle d'animation, ils ont accueilli Alaska et Dixie avec Raymond, leur maître, le labrador Elphe avec Pierre, Eïka, un superbe chien-loup de Saarloos avec Violaine, le King Charles Cookie avec Sandrine, le malinois Éros et le beauceron Diams avec Marie-Claire et Fabrice...

Ils étaient quatorze chiens et leurs maîtres du Club d'éducation canine juliennoise. Invités par Camille Miquau, la responsable de l'animation de Compostelle, vêtus en Père Noël, ils ont effectué une démonstration et distribué des chocolats.

Fidèle au club depuis trois ans

« Nous sommes une trentaine d'adhérents », expliquait Marie-Claire Boisseau, la présidente du club canin de Saint-Julien-de-Beychevelle. « Nous éduquons les chiens à l'obéissance, au saut d'obstacles (agility) et nous effectuons des visites chez les anciens dans les maisons de retraite comme aujourd'hui, ou encore auprès des jeunes des centres de loisirs plus spécifiquement pour la prévention des morsures. »

Depuis trois ans ils interviennent une fois par trimestre à Compostelle et, samedi dernier, ils inauguraient la nouvelle salle d'animation après déménagement. Brossage, promenade, tendresse sont partagés équitablement entre les invités vedettes et leurs hôtes.

Pour en savoir davantage sur le Club d'éducation canine juliennoise : 05 56 59 82 31.